

断 前

14

大相撲・スポーツ相撲

1 スポーツのいろいろ

陸上競技から始まつて、水上、水上、スケート、スキーと、およどスポーツという名のつくものは何百とあり、野球、テニス、ゴルフ、フットボールなど吾々の身辺にかんじからめ、切つて放しようのない交際である。ところが大相撲、国際ボクシング、プロレスなどは、スポーツであります。これらはみ出されるようである。レスリングやボクシングなどでも、青年や学生が自由にやつているぶんはスポーツであるが、これが日職業化され、入場料をとつて見せらるようになると、ジョーになり、見せ物の詰類に入ろ。でもオリンピックなどは、入場料をとるではないかと反問される。選手が報酬をもらうわけではない。ところが大相撲その他職業選手になるとかなりの月給、莫大な賞金かかるので報酬の有無スポーツか否かの限界になるという定義らしい。

アメリカや日本のプロ野球、各国の競馬、競輪などギャンブルもスポーツであるより見せ物に雇するとそれでいる。

2 ニセスポーツ

ある雑誌に「節約スポーツ」という題で、次のようが記事が出ていた。要約してみると「この数年日本は「神武景気」で経済大国などと浮かれまわつていて、深刻な経済危機が見舞を受けてペチコマコになつてしまつたが、もともと貧弱だつたのが、ほんとうの姿に戻つたまでのこと、さわぎ立てることもあるまい。経済危機が続ければ、スポーツはどうなると訊かれたが、元来日本にあつたスポーツといえど、ピンポン、卓球、パチンコくらいのものだと思つてゐる。一方、ボーリングやゴルフは、日本の経済貧困が創り出したニセ・スポーツということになる。

ボーリングというものは、もともと日本マの僧院で僧侶たちが、おのれの罪業消滅のために、僧院の中で僧侶が棒を倒したことから発足したものだ、ボーリングのピンは僧侶たちの罪業の

GASA TARODA



スペルアイズは特種な冷凍媒体を使用して中身が流れたりすることなく、安心して保冷、保温が出来ますので、冷却が必要な注射液などの運搬にはもってこいのグランジ・必需品でござります。

お年寄りの足冷えなどには炬達や湯タンポ代りになりますので、大変便利なもので、しかも使用は至極簡単で安価なもので、水枕、氷袋代りとしても重宝、誰にも喜ばれます。

象徴だ。これが、アメリカに渡ると、おもに港街の低賃銀労働者の間でバクチに悪名高い諸商社が後押しされて、テレビに進出した・仇花のような女子、プロモ乱造して毎日ブームを巻き起したが、今ではどうだ、産業統出、閉古島が鳴いていろある。

日本に輸入されると繊維産業の不況打開に使われ、多数の女工の首をさし、その生産設備をボーリングに廻したのである。不況からのがれて満州の開拓移民となり、その八割までが餓死で死んだ村もあつた。戦後引揚者が故郷へ帰り開墾をはじめたが、貧困かつづいた・ところが近來の土地ブームで不動産屋と、ゴルフ屋が三十年土地をゴルフ場に造り変えた。貧弱な養蚕で息をつないだ女たちは、今やイヤディに変身、生活を立てていて、それが、泡のようにはかないゴルフ、ブームが、泡のようにはかないゴルフ、ブームが去つてしまえば、どうなることか。ボーリング繊維産業の生れ変わりであるようゴルフは悪質不動産屋がでつち上げ

第1406号	昭和四十九年四月一日発行
Diretor	Koiti Mori
Redator	Shion Oda
Baia, Pres.	Vargas, 180
C.Post, 112	C.Post, 40
Fone, 40	Bastos C. P.
Anual Cr. # 40.00	Anual Cr. # 40.00
Adiant	Adiant

たニセ、ス。ホーツでしかない、経済生活の貧困さがトルコブロ、ボーリング、ゴルフと盛りあふり立てただけのものだ。まだしも、パチンコの方が罪が少ない。

ちよつと皮肉な文章だが、金儲けのために織りなされるスポーツもあるというふうことだろう。

青年相撲という言葉は少しおか

青年相撲という言葉は少しおか

うだか、剣道や柔道には壯年、中老にも
多數の老練があるけれども、一般スボリ
ツは大体青年に限られてゐる。相撲も三
十歳を過ぎては、息がつづかず、頑張り
が効かない。

た。川畑兄弟、本田好、三宅安太郎、早川、草原、その他名を忘れたが、隆々たる筋肉、一枚岩のよくな胸を張つた力士がドシン、ドシンとぶつかり合う相撲風景は、何とも言えぬ痛快事であつた。
○バストス相撲大会があつたのは入植二年目で、当時としては、なかなかの大行事だつた。横綱、大関、関脇、小結、前頭など、それそれ役のついた力士が技を競つたのは印象的だつた。

青年相撲の催しがあつた。一回五選手で、り一グ戦がつた。森重老や渓老へ令弟なども選手で土俵へ上つた。区村林だから、応援も盛んで、しつかりやれ」とばかり土俵へ駆け上がり弟をはじめました渓さんの姿も恩出される。○また、大森というアリヤンサンサの住民で、もと大相撲の小結まで昇進した人へしこ名を忘れた)がバス停へ来て、歓迎相撲大会を催したことがある。

その時の行司が日田、舜出奴が樋原さんだつた。たつつけ袴に、鳥帽子を頭にのせて「エーヒガーシ・力ノハタ」などと右手に扇子で呼び出した格好は樋原翁、お見えでござらうがな。

僕の大相撲だつた。これはかなり大かかくりなもので、横綱を組んで観客を収容した程だつた。その頃は満植景気というから、入植者の中にも元氣のいいのがいて、裸になつても堂々たる男性ぶり、肉体合戦打つ付け観は思い出すだに壯烈だつた。その時各商社の出した寄附といふか、御花といふのかズラリと屏きわに貼られたのを見ると、バストス産業組合五百鉢也、田中商店五百ミル・前原商店五百ミル、とあつたようだ。今の金に直すと五百ケルゼ一口とでも云おうか。當時の五百ミルは、今の五〇セント一ボスで

Organização Rio Branco S/C

ADVOCACIA - CONTABILIDADE E DESPACHOS

法律のことなら何でも
お気軽るにご相談下さい

会計事務

保険、生命保険、自動車保険

外國人登錄

レジデンテ バルガス街 一八九

江行
石川雅宏
小林平行
G.P. 二三〇番

二八〇番

○相撲はこれが最後で、以後何十年もバ
ストスの地から忘れ去られてしまつた。
入植祭余興も歌謡、舞踊に独占され、い
わゆるウーフン、リブに乗つ取られた形
である。スポーツは野球だけが入植祭行
事に組み入れられ、剣道、柔道、ビンボ
ンなどは、それそれ系統に従つて別の白
程で開催されるようになつた。

4 青年相撲大会バス停で開催

この組織は三月十四日のフェデラソンに登録すみである。これまでのシンコネス處理は、賃用など一切与えず、メタリアたりにする。

死亡通知並に会葬御礼

父、坂東喜八郎（八十五歳）儀病氣療養中の処薬石の効なく去る三月十九日午後六時半永眠致しました。依って翌二十日午後五時自宅出棺、バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前御交誼を賜わりました辱知各位へ謹んでお報らせ致します。
尚、葬儀に際しましては御多忙中の延おいといもなく遠路御会葬下さ
れ、其の上過分なる御香料並御供花などを賜わり誠に有がたく厚く御
礼申上げます。

實は一々参上拜眉の上御礼申上ぐるべきですが、何分取込中にてその意^合せず、失礼乍ら紙上を以て御礼御挨拶申上げます。

一九七四年三月二十五日

妻長男坂

東 興

1

成吉思汗

千

勝義ツ義

甫一夕春工造曰次美一

順序不同

中区一第 央ス人会様
バストス連合仏教婦人会
バストス南米本願寺
バストス仏教婦人会
生長の家青年会
プラビスコ商工株式会社
バストス和歌山県人会
バストス老入俱樂部
バラブアン在住各位
バストス在住各位

相撲の勝負は紙一重という微妙な事もあらず、客席からもの云いがついて坐布に散つてある。あくまでも審判の神聖にたよりに、各處から腕に覚えのある青年が続々と来るであろうが、バス・トス・各セッソンからも出場してもらいたいものである。

大会の主催は、バス・トス・連合青年団がこれに当り、日伯文協会後援へ未定)が望まれていろ。三十年来途絶えていた相撲大会だ。立派に興行の実を挙げてもらいたいもので

学生相撲から大相撲に

先代豊山以来学生相撲からプロの大相撲に進出する人が二三あるようだ。現在では輪島が横綱を張つてゐるが、あとにづく学生大関横綱もあるらしい。相撲が日本の国技として相撲協会の不動の作戦にもよろうが、隆盛をきわめていることは間違はないが、アマが取る相撲なら立派なスポーツである。走つたり跳んだりする以上に見物を熱狂させることはうり合いでろう。

了 稲 音

運転小説 悩惱の人

47

「電話は向うで」「はい、一〇番です。」「時出し音にかわって勢いよい声が聞こえてきた。昭子は慌てて、あの、家の年寄りが飛出して行方不明だもんですか、お願いしたいんですねが、よろしくでしょか」
「はい、年寄りの家出ですね、あなたのお宅はどうですか。何時何分ごろに出てましたか。その方は何歳ですか。特徴は、名前は、タチバナシゲゾーさんですね。あなたの電話番号は、はい、住前です。あなたの方は落着きましたね。あなたの年寄りが飛出して、昭子が質問に答えると、一々ゆっくりと復唱した。昭子の方は反対に、最初から落着をなくしていった。家中で手わけして探しはじめるのを八方手分けして探しはじめるのも言つて下さい。目標は、一〇番の係は落着き払つていて、昭子が質問に答えると、一々ゆっくりと復唱したこと、寝起きなど喋つてから、おむつのことで上の空で分りませんと答えしまい、慌てて、寝巻姿であることや、おむつを当てていることなど喋つてから、おむつのことは言わない方がよかつたかと後悔したり、電話を切つたときにはへとへとに玄関から飛び出してみると茂造がすつかり前をはだけて警官と家の前で格闘してあたたかになつて言つてきだるそ

開店お知らせ

最新の技術で

御用命に応じます

必ず御気に召すよう

撮影いたします

FOTO NOZAWA

田 沢 写 真 館
電話三八八八

2 PG

テイス・テノベン・プロ術 五五
フアルマシャのとなり

小供の記念、結婚記念写真では
特別のサードビスいたします

○番に電話したんですよ、あなた。警察に頼んで、あなたが寝てたらみつないから起きて下さい」
信利は再び即き起されて不承不承で起きて来たが、「こんなことを始終されたんじゃあ、たまらんない」と言いながら、髪を剃り始めた。

「あなた、看替えが先きじゃないの。警察が来るんですよ。パジャマでお礼を言うつもりなんですか、お巡りさんにお巡りがどうした。ネクタイ編めて会う相手が」

「何言つてゐるの、お爺ちゃんが家出したのを八方手分けして探しはじめるのを、そんな言い方しちゃわるいわ」

「家出させたのは誰なんだ」
「なんですか。あなたも一度枕許でボリボリ音を聴んでる音を聞いてござんなさいよ。」「二言目には親だ親だと言うた、貴様はなんだそれは、当つけか」
「なんですか。あなたも一度枕許でボリボリ音を聴んでる音を聞いてござんなさいよ。」「二言目には親だ親だと言つた、貴様は思いがけず久しぶりの大喧嘩が始つたところへ、パトカーが家の前で止つた。茂造がすつかり前をはだけて警官と家の前で格闘して

御訪日なさるの方は

ヨリ又モを御利用下さい

五月七日
六月十七日（歐州廻り）八月・九月 本年度最終便

東清玉陛旅行志

1019 THE PRACTICAL USE OF THE SPANISH INSTITUTE

皆様の御他よりお詫び申す。お詫び申す。お詫び申す。お詫び申す。お詫び申す。

アリ甘前

代理店
宇佐美赤子園

「私は立花茂造だ。と、いくら言つても事立
ていたんですね？」
「昭子さん、どうして警察は私が何もし
かないのに拘えたんですか。私は眞ではあ
りませんよ。いくら言つても分うないん
ですかね。ひどいもんです」

茂造は大変不機嫌だったが、若い警官
はキビキビした動作で昭子に老人を引き
渡すと、新宿署で茂造の様子に不審を持
ち、保護してあったところだと説明した。

信利も急いで着替えて出てくると、
「どうも御迷惑をかけすみませんでし
た」と頭を下げた。

「いやあ、御無事で何よりでしたよ」

「新宿署の方にお礼に伺えよろしいの
でしょうか」

「いや、お礼は結構です、これがわれわ
れの仕事なんですから。失礼します、お
大事に」

青年警官は拳手の札をして、
電突とバトリーに乗り込んで、来た道を
引返えして行つてしまつた。自転車で戻
つてきた彼も、じづく彼の後姿に見惚
れていた。

「新宿近くまで行つてたみたいよ」

「昭子さん、腰が空きましたなあ。警察
さんだね。道理で見つかくなかった筈だ
が、茂造の躰を改めてみると、おむづは力
がもうともどこか途中でふり落してし
まつたらしい。下半身には何もつけてい
ませんよ。腰が空きましたよ」

「お爺ちゃん、よく自分の名前を忘れ
かってたね。偉いよ」

「何言つてるんです。昭子さん、おは
の頃處分なまいか口をききますよ、四
会に彼の精神構造を理解しておこうと
いつき、どういう動機で茂造が家を出
たのか、新宿まで歩き続ける間には何を
えていたのかと訊いてみたが、その点
を受けていろのか訳が分からなくなるら
しく、返事は忽ちはかばかしくなるう
ちに、この日は茂造もろくに眠つてもいいな
りひどいと思つて、昭子は勤りを休む気
になつた。

「昭子さん、腰が空きましたなあ。警察
さんでもそう言いましたが何を腰せてくれ
ませんでした。ひどいもんです。腰が空
きましたよ。腰が空きましたよ」

パンはなくなつていたから、急いで即
席ラーメンを作りかけると、敵も見てい

「昭子さん、腹が空きましたなあ。警察にもそう言いましたが何を腹わせてくれませんでしょ。ひどいもんです。腹が空きましたよオ、腹が空きましたよオ」
パンはなくなつていたから、急いで即席ラーメンを作りかけると、敵も見ていい

「食べたいという。三人前作り上げて、食べ始めたところで、信利が出勤の支度をして降りてきた。夫婦喧嘩はまだ続いたから、信利は黙つて出て行き、昭子も行つてらっしゃいとも言わなかつた。敏、あんなにママが頼んだのに、どうして老人ホームのことパパに言つてくれなかつたの？」もうママの手には余るのよ・お爺ちゃんは。分るでしょ？」老人ホームのことなら、僕言つたよ」「いつ？」

「ずっと前さ。寒いときだつた。ママがいいないうきに、老人ホームに入れた方がいいパパ何んて返事じた」「やっぱりそう。自分の親をそういうところへ入れたくないのね」「かもしれないね。僕だってママパパを入れるとなると、かなり考えると思うよ」

敏は、むしろ労わりの心を込めて言つたのであろうが、昭子の耳にはまるで撲つたかは子供がそれを考える運命か待ちうけしてくるのか。敏がどんな女と結婚することはないのだ。

老るといふのは、そんなに人間を待つうけているものだつたのか。茂造を見てくる。こういう年寄りになるにしても、門谷家の老婆のようになるにしても、老は死よりはずつと残酷だ。信利が死んだう、私はきつと後を追つて死んで見せられる、と昭子は今し方口もきかない夫婦仲になつていいながらそう思つた。信利は次かう次に歯の手入れをよぶり、「うの治療が終ると別の歯が痛み出し、まるでけと思つていて、『このことがないまゝに歯科に通い続けるようになり、忙しいときには外すすのを忘れて一日中、事務所で眼鏡をかけ、放しのときがある。確実に二人は老化への道を歩んでいいる。敏が高校へ出かけた後、事務所へ欠勤の雪、八れると、先生が出たので、昭子が黙々じりに事情を説明した。」「君も大変だねえ。」「主人がホームへ入れたくないらしいので、どうすることもできんのです」しかし老人ホームもいろいろだよ。昔の養老院のイメージとは大分違つていいと思うがな。まあ、僕の立場でそれもできなが

敬弔

故賓、加藤義太郎様御死去なされ、謹んで哀悼の意を表します。尚、金一封 御供養志、納められ、永代給付申上げます。

バストス南米本願寺

加藤義高様

敬弔

敏貴、原野成一様御死去なされて、謹んで哀悼の意を表します。尚御供養志進納なされ、永代御給付申上げます。

バストス南米本願寺

原野小冬様

御礼

一金一封

（このたびあなた様御先祖供養の為め御寄進下さいて、厚く御礼申上げます）

バストス仏教婦人会

東米子様

御礼

一金一封

（故義太郎様御死去なされて、当会にお供養志納のられ、厚く御礼申上げます）

バストス仏教婦人会

加藤義高様

御礼

（貴故、成一様御死去なされて当会に御供養志納められ、厚く御礼申上げます）

バストス仏教婦人会

原野小冬様

死亡通知並に会葬御礼

莉妻 豊（五十九歳）儀数日前急病にてツバン
サンタカ一ザへ入院加療につとめましたが
其の甲斐なく去る三月二十六日午前四時二
十分遂に不帰の客として昇天致しました。
此の儀生前御交情頂きお世話をになりました
皆様方に謹んでお報らせ申上げます。

追つて葬儀に際しましては雨中にも拘らず
御多忙中態々御会葬下され且つ過分な御香
料並に花輪など頂き裡心より厚く御礼申上
げます。

就きましては一々御礼に参上致さねばなり
ませんが取込中にこそその意を得ず略儀紙上
をかりて御礼の御挨拶申上げます。誠に有
がとうございます。

一九七四年三月二十七日

喪主夫白澤

家族親戚

伯

雄

バスストラ中央第三区様

プラビスコ商工株式会社

バストス連合仏教婦人会

会葬者御一様

面影を見るすべなか連添いひて
ともに長生きをちかいたりしか

訂

正

金一封

御

礼

前記 大野氏よりウニオンⅡ区男女青年に御礼追加が出ておりました
◎バストス青年団様と訂正いたしました
す

(広告係)

求む

御 礼

養鶏に経験のある家族
(三人以上の仲間手のある方)

最高級を支払います。歩合又は月級、日給等
は御相談に応じます。
○当方はイヌビアエスタッソンより六〇メートル
毎日のお買物はイヌビア組合利用、何處より
安価です。中学校は、昼間部と夜間部とあり
御視察下さい。

イヌビア 藤田農場

金一封 御 礼

岩橋 岩野 御両家様

両家の御婚儀の節御手伝をいたしま
した謝礼として
金一封 完を頂きました厚く御礼申
上げます。
ウニオンⅡ男子青年団
ウニオンⅡ女子青年団

岩橋 满雄様

ウニオンⅡ男女青年団

良枝さま御結婚記念として前記の如
く当団へ御寄附下さいました。
厚く御礼申上げます

「とにかく目が放せませんし、薬が効か
なくなつたとしたら、私としては当分家
を空けることは、とても。何しろ警察に
迷惑をかけてしまつたわけですから」
それは本当に心配だねえ。そういう
場合の老人保護というのはどうなつてい
るのだろう。厚生省の友人に訊いてみて
あげようか。

「どうして頂けますか。よろしくお願ひ
いたします」

昭子は頭を下げて電話を切つたが、し
かし厚生省のようないくつかの官房が、昭子の家の
中の事件を助けられるとは考へることが
できなかつた。

「ところが、午後になつて先生の方から
電話をくれて、厚生省社会局老人福祉課
に紹介してもらつたところ、地元の福祉
事務所に老人福祉指導主事というのか必ず
いといふ連絡があった。昭子の家の住所を
言つて担当する事務所の住所と電話番号
まで調べてもらつたという手廻しのまゝさ
までだった。医者も老人専門医に紹介してち
だつた。昭子は厚く礼を言つて、教えてもらつた。
だつた。老人福祉指導主事といふ肩書きを
名乗つた。昭子は厚生省の方から彼女の夫
ことなどから、前後不協調に隠り出され
去年の暮れに結婚急逝したことによつて

色彩と熱湯にも強くさぬ
浴室をバツと明るくする
力テンのガス風呂で、一日の疲れ
をとりましょう

御 訂 文は

⑩ カランの浴槽

と御指名下さい

工場直売取次所

ピーラ ブラック カーヴ 1

松浦孝雄

の人がいるかどうかと尋ねると、すぐ威嚇
番号にすぐダイヤルを廻した。メモを見た
がら、老人福祉指導主事といふ肩書きを
名乗つた。昭子は厚生省の方から彼女の夫
の夫を切つたことや、梅屋の住人である
はい、私が老人福祉指導主事です。

FABRICA DE GRANITO

Ay. Rio Branco 9 n. C. Post. 23 Fone 515

ADAMANTINA C. P.

日本式及ブラジル式

墓 碑 胸 像

記 念 碑

石 白 も ち 白

石 燈 篓

石材美術彫刻類一切製作

古い墓の修理も致します

アダマンチーナ市リオブランコ大通り

大西石碑工場

大西文吉 C.P. 二十三番 電話 五一五番

大西文吉 C.P. 二十三番 電話 五一五番

大西文吉 C.P. 二十三番 電話 五一五番

眞に茂造の墓碑に一家が気付いたことなどと、くどくどと説明していると、相手はキビキビ相槌を打ちながら、「それで、どうなさいたいんですか」と、相手と卒直に訊いてきた。

「それが、あのう、今も申しました通り、どうしたらいいか分らなくて、相談にのつて頂きたいのです」

「と、しどろもどろに頼みこむと、一 分りました。それでは今からお伺いしましよう。お宅の目標は?・

極めて事務的といふか、積極的といふか、まさか電話で様子を訊いただけでは相手がすぐ来ると思はないから、昭子は

とさきしながり待ちうことになつた。急に家の中を片付け、離も手早く掃除し、茂造にも着替えさせるという忙し

さの中で、老人ホームへ入れる相談所の弁護士の考えが、いきなり役所の手でバタタと進められていふのだと思つていい

た。自分の意志で、しかも夫にも相談もせず、こうしたことをしていふのは後ろめたい。専門家から世間の様子を聞かせた。茂造だけだと、と昭子は自分に言いき

か自分か仕事を持つていろいろ女だというこ

とを強調して訴えたが、思いがけず電話に出た相手が女性だつたので却つて意を強くしていした。職業を持つていて、婦人なら、昭子の悩みもよりよく理解してくれるだろう。

玄関のアーザがなり、扉を開けると、昭子と同年配と思える女性が、ニコニコ

立花さんですね」と言つた。さり気ない服装で、片手に

異物籠でも提げていれば、マーケットか

う帰り道といふ感じで、昭子のような職業婦人然とした型ではなかつた。昭子は

心かすぐにはぐれ、社会福祉といふ仕事を

業老婦の事務員

海洋博センター

開設お知らせ

今度左記の住所に於て、訪日
なさるの方に簡単な方法にて
お世話をようになりました
ので、お気軽に御利用下さい。
尚旅費、お小遣等は御心配なく
当連絡所へお出で下さい。詳
細に説明して皆様の御要望に
応えます。

バストス市ルアボンドリオブランコ
二二三番地

パウリスタ総代理店

後藤義次

CENTRO INTERNACIONAL DE CULTURA BRASILEIRA

RUA BARÃO de RIO BRANCO N°223. YOSHITOGU GOTO BASTOS. C.P.

と同し雰囲気が、この老人福祉指導主事
と、茂造はとろーっとした灰色の眼で、客
は家中に入ると、すぐ部屋の隅に坐つて
いた。昭子の挨拶にさっぱりと応えて、彼女
の方を眺めたが、それ以上の反応は示さ
ない。昭子が言葉を足した。

「お爺ちゃん、こんな有様なんですよ」
「お爺ちゃん、お客様を止めたい。昭子が言葉には声で返事はしても、一向に言われたことを実行する様子はない
「こんな有様なんですか」
「お爺ちゃん、お客さまですよ。いらっしゃ
い。昭子が言葉を足した。

CLÍNICA DE PÉRE CABELOSE UNHAS

Av. Tamoio 1848, Fone 2899 DR PAULO MAGARBOCHI TUPA

皮膚科専門医院
開業御しらせ

四月一日より上記の場所で閉業いたしました。

専攻研究した皮膚専門であります。
アレルギー・エキセマ
皮膚癌・爪・頭髪・腫物。
その他、整形美容手術一切
の御相談下さい。

パウロ曲説

ツバ
ン市

高保辛枝先生

真理を生くる。昔ついに勝者となる。高保幸枝先生の素晴らしい真理のお話を聴いて幸福を獲得しましよう。

主催バスストラ生長の家誌友相愛会

詩
賦
令

期日四月十日午後八時
場所バスストップイグレージャ生長の家
講師トッパン在住

卷之三

期日四月十日午後八點

おしわせ

前田吟
河原長十郎
荒木道子
小川真由美

Schreiro de Cine Bartos